

LEGRÍA OLÍMPICA

Al contemplar a los atletas mexicanos que han tenido una destacada actuación en los juegos olímpicos de París 2024, hasta el momento:

- Medalla de plata: clavados sincronizados varonil, trampolín 3 mts. Osmar Olvera y Juan Manuel Celaya
- Medalla de plata: judo femenino 63 kg, Prisca Awiti
- Bronce: tiro con arco por equipos. Ana Paula Vázquez y Ángela Ruiz
- Bronce: clavados individual varonil, trampolín de 3 mts. Osmar Olvera

Podemos afirmar que estos deportistas destacan por vivir las virtudes que inspiran el olimpismo y que compartimos en el colegio: la búsqueda de **la excelencia, la amistad** que promueve la comprensión mutua entre las personas de todas las razas, naciones y credo y el **respeto** por sí mismos, por las reglas y regulaciones, por el deporte y por ambiente.

Por encima de estos valores, hay algo que prevalece en los rostros de los competidores, a pesar de que no hayan conquistado medallas ([comparto la magistral puesta en escena del nado sincronizado del equipo mexicano, representando el vuelo de la mariposa monarca](#)).

La participación de estos atletas refleja la **ALEGRÍA**.

Este año, en Palmares, queremos arrancar con esta virtud en todas las manifestaciones de la vida del colegio: la vida de oración y la participación en los sacramentos, la identidad cristiana, la obra bien hecha, la excelencia académica, el desarrollo de proyectos emprendedores, la convivencia con las amigas, el optimismo por aprender, el desarrollo de virtudes y competencias, el deporte: este año participaremos en la copa ROCA y viviremos los valores que animan esta increíble fiesta deportiva.

La alegría, como afirmaba San Josemaría (surco 54): “Un consejo, que os he repetido machaconamente: estad alegres, siempre alegres. –Que estén tristes los que no se consideren hijos de Dios.”, es la virtud que infunde confianza, esperanza y nos coloca con una mirada magnánima, que nos permite ver con otra perspectiva “lo que está por venir”.

Este año además, tenemos un motivo para estar mucho más alegres: Palmares forma parte de grupo Colmenares, fortaleciendo su carácter institucional, ampliando sus miras para llegar a más familias y generando sinergias con otros colegios hermanos en beneficio de nuestras familias, nuestras queridas alumnas y nuestros colaboradores.

Así que, como queremos recordar a todos y cada uno de los que formamos parte de esta gran familia que ahora crece: sonreír y estar muy alegres, ¡vale la pena!